



A DORNES, le 02/01/2026

Chers habitantes et habitants de Dornes,
Chers présidentes et présidents d'associations,

Comme chaque année, la commune prépare activement la Nouvelle Saint-Julien 2026, et nous sommes heureux de vous annoncer que le défi des chars se tiendra le samedi 29 août prochain.

Dans cet esprit de convivialité et de tradition, nous faisons appel à toutes les bonnes volontés :

Nous recherchons des personnes souhaitant participer à la confection des fleurs qui viendront décorer les chars.

Rassurez-vous, le papier crépon nécessaire sera entièrement fourni.

Que vous ayez déjà participé ou que ce soit une première, chacun est le bienvenu ! C'est grâce à l'implication de toutes et tous que cette belle fête communale perdure depuis tant d'années. Nous espérons vivement qu'elle continuera à vivre encore longtemps, et même à grandir.

Nous remercions chaleureusement par avance toutes celles et ceux qui contribueront à cette nouvelle édition. Votre aide est précieuse et participe pleinement à l'esprit festif et solidaire de Dornes.

Vous pouvez nous contacter par mail cdf.dornes@gmail.com ou par téléphone :

Lauriane vice-présidente au 06.36.97.79.29

Elodie Présidente au 06.43.98.83.31

Au plaisir de vous retrouver très prochainement,

Elodie MODESTE
Présidente et l'ensemble de l'équipe